Mains vertes et donneurs de sang récompensés

Mardi soir se tenait, à la mairie de Hésingue, la réception en l'honneur des habitants de la Ville qui n'hésitent pas à embellir leurs maisons, leurs balcons. Également présents les donneurs de sang, toujours fidèles.

epuis de nombreuses années, la Ville de Hésingue organise le concours de fleurissement. « Cela apporte de la convivialité, un bon climat de vivre ensemble et donne à la ville une certaine attractivité ». commentait d'emblée le maire Gaston Latscha. Mais l'objectif est aussi d'amener les habitants à être acteurs de leur environnement, pour que chacun s'investisse à sa façon, en étant partie prenante dans l'embellissement de la commune.

Ils le disent avec des fleurs

Ce fleurissement des jardins, des cours et des façades constitue un véritable facteur de bienêtre pour les habitants. Il sensibilise également les visiteurs qui trouvent une ville fleurie, entretenue et agréable à vivre. « Tout en vous faisant plaisir, c'est aussi un véritable plaisir que vous offrez aux autres personnes », complétait le maire.



La salle du conseil était presque trop petite pour accueillir l'ensemble des récipiendaires.



Les principaux récipiendaires pour les donneurs de sang et le fleurissement. PHOTOS J.-L.K.

Quant au classement de ce concours, il est fort simple. Suite à une visite effectuée par la commission communale, une quarantaine de maisons avait été sélectionnée. Le critère de sélection se base sur la maison qui doit être embellie par de nombreuses fleurs et plantes disposées avec goût. Dans ce domaine, les habitants de Hésingue ne sont pas des débutants

Ils donnent leur sang pour sauver des vies

La municipalité tenait aussi à mettre en avant durant cette réception une quinzaine de donneurs de sang. Des personnes bien souvent discrètes, mais qui ce soir-là recevaient leur épingle et leur diplôme pour leur merveilleux geste. Comme l'a souligné Jean-Marie Wicky, qui représentait ce soirlà Jocelyn D'Hont, le président de l'UFDSB (Union Frontalière des Donneurs de Sang Bénévoles), « il faut plus que jamais continuer à donner son sang, les dons ont une nouvelle fois diminué l'année dernière ».

À ce titre Jean-Marie Wicky n'a pas hésité pour lancer un appel: « Que celles et ceux qui n'ont jamais fait l'effort de venir tendre un bras généreux fassent preuve de plus de solidarité et de civisme pour venir aux collectes, car la vie, on a ça dans le sang! » La prochaine collecte

Les récipiendaires

▶Donneurs de sangs : niveau 1 bronze 5 dons : Estelle Ruesch, Aurélie Pfendler, Camille Bellefleur, Melissa Fraiche, Laurent Naas. Niveau 2 bronze 10 dons : Eva Schmitt, Buppha Shirmer, Gilles Ruetsh. Niveau 3 bronze 25 dons : José Zimmermann. Niveau 4 argent (75 dons) Georges

▶Fleurissement : catégorie avec jardin : Romain Vogel, François Hertzog, Jean-Marie Scholler. Catégorie sans jardin : Patricia Bidoli, Madeleine Hartmann, Marcel Rincker.

aura lieu le 25 juin à Hésingue. Fleuristes amateurs, donneurs de sang et élus se sont retrouvés à l'issue de la réception autour du verre de l'amitié, histoire de renforcer les liens.